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Excma. Sra. Alcaldesa del Ayuntamiento de Cartagena 

PREGUNTA QUE PRESENTA AURELIA GARCÍA MUÑOZ, CONCEJALA DEL GRUPO 
MUNICIPAL UNIDAS PODEMOS IZQUIERDA UNIDA-VERDES EQUO, DEL EXCMO. 
AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA, SOBRE RESTITUCIÓN DE FRECUENCIA AUTOBÚS 
LÍNEA 30. 

 
EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
La línea 30, de carácter interurbano y cuya competencia es de la CARM, es utilizada por los vecinos 
de la zona oeste de Cartagena, como Canteras, Perín, la Torre de Nicolás Pérez, La Azohía o Isla 
Plana. Por el estado de alarma, la línea fue suspendida, igual que otras, a mediados de marzo y su 
reactivación, en el mes de junio, se limitó a un trayecto de ida hacia Mazarrón, a las 9.15 horas, y 
otro de vuelta desde este municipio hasta Cartagena, a las 10.30. En la primera semana de julio se 
aumentó en dos trayectos más pero pese a ello el servicio dado por ALSA está muy lejos de ser 
suficiente y ni siquiera alcanza a la prestación ofrecida antes de la pandemia, lo cual ha despertado 
las quejas vecinales. 
 
Por todo lo expuesto, quien suscribe presenta al Pleno el siguiente  
 
PREGUNTA: 
 

1. ¿Ha mediado nuestro Gobierno con la CARM y con la empresa ALSA para conseguir la 
restitución de la frecuencia y la mejora del servicio de la línea 30 que une Cartagena con 
Mazarrón, dando así respuesta a la demanda de los vecinos de la zona oeste de Cartagena? 

 
En Cartagena, a 7 de julio de 2020. 

 
 
 
 
 
 

Pilar Marcos Silvestre      Aurelia García Muñoz 
Portavoz                          Concejala 


